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戴溪炎

        猶記得兩年前，學弟勸我接會長時，這麼

說著：學長你只要出席要代表校友會出席的一

些場合即可，其他的我們會做好！老骨頭了就

因為這樣我才會接下會長！果不其然，這兩年

來在眾學弟妹的努力下，我就翹二郎腿就好！

感謝他們！

        時間過得飛快，一轉眼已九月快交棒了，

近兩年來歷經了不少重要事件，從全聯會選

舉，新北市牙醫公會選舉到眾所矚目的口衛法

草案，有達成目標也有挫折處！

        最溫馨愉快的莫過於公關主委斯勇，聯誼

主委大為辦的旅遊，去年日月潭旅遊，今年花

蓮旅遊，大家攜家帶眷，溫馨和樂的大家庭旅

遊。

        當然我們也不忘學術上的充電，學術主委

文愷策劃每年一場的學術演講，去年的2017

牙科門診常見的疼痛鑑別診斷與處理暴滿！今

年的11月11日的第十七屆陽明大學牙醫校友

總會會員大會暨學術演講也期待大家熱烈捧

場，尤其當天是我們牙醫校友總會的會員大

會，並要改選理監事選出新會長，期盼大家踴

躍參加！

        每年六月畢業季，也是迎接新校友的時

刻，這些生力軍是校友會未來的希望，是成長

的種子！今年6月9日特別在迎新晚會上，直

接加學弟妹到群組以最速方式，加入校友會！

        本屆校友總會為第十六屆，二十多年來不

斷淬煉，建立了相當規模的校友會組織，也成

立了地方校友會，有組織有制度，校友會在軌

道上順利運轉！要特別一提的是十年前成立臨

床教育中心，在白勝方主任領導下日益茁壯，

並提供校友會財源，讓校友會順利運轉！

        本屆校友會會務在俊東秘書長率Mendy、

Siren、Grace美女秘書群作業下，提供各主

委理監事好基石，順利推展會務！

        出版主委名峯的萌牙會訊，保險主委宏羽

的健保資訊，資訊主委世明的群組規劃網站經

營！

        而“老鄧”鄧正雄法律顧問更提供許多的

法律見解給大家以上等等，皆要給予特別的感

謝！感謝這麼多的校友付出！也期待未來有更

多年輕的學弟妹，加入校友會幹部，校友會一

定會越來越好！

第十六屆會長的話

(第十六屆)陽明大學牙醫校友總會會長 戴溪炎 2018.09

特別感謝 熱愛母校 張國文校友

        張國文醫師是陽明牙醫72年班（第二屆），目前在宜蘭

開業。張學長過去在學校就是一位非常敦厚篤實的學生、待人

誠懇處世謙遜。在畢業後多年來一直很關心陽明牙醫院系的發

展，用實際捐款的行動來支持母校。張國文學長亦是我直系高

一屆的學長、在學校就相當關心學弟妹的學習和成長。張學長

的義舉和對母校未來發展的關心真值得我們敬佩和學習。

高壽延

陽明牙醫73年班

台北榮民總醫院 副院長


